

MAGAZINE

Suasana Haru Warnai Pisah Sambut Pejabat Struktural Lapas Narkotika Purwokerto

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.MAGZ.CO.ID

Oct 25, 2023 - 17:48



Purwokerto, INFO_PAS - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika (LPN) Kelas IIB Purwokerto Kemenkumham Jawa Tengah menggelar acara Pisah Sambut Pejabat Struktural yaitu Kasi Binadik dan Giatja baru, Kasubsi Perawatan baru dan Kasubsi Perawatan lama menjadi Kasi Keamanan Lapas Batu Kelas I Nusakambangan. Selasa (25/10).

Pada kesempatan yang berharga ini, Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto

menggelar acara pisah sambut pejabat struktural yang dihadiri oleh seluruh pegawai Lapas Narkotika dan Ibu Dharma Wanita Persatuan Lapas Narkotika Purwokerto. Acara ini bertujuan untuk menghormati pejabat yang akan pindah tugas serta memberikan selamat kepada pejabat yang baru.

Acara dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya yang di ikuti oleh seluruh peserta sebagai wujud kecintaan mereka terhadap negara. Setelah itu, pembacaan doa dipimpin oleh Bapak Kasmin untuk memohon keberkahan dan kesuksesan dalam acara ini.

Acara berlangsung di Aula Pandawa Lapas Narkotika Purwokerto yang telah dihiasi dengan indah. Sebagai bagian dari acara, ditampilkan video kenangan para pegawai yang akan pindah tugas sebagai pengingat akan momen-momen berharga yang telah mereka lewati selama berdinass. Selain itu, perwakilan pegawai Lapas Narkotika Purwokerto juga menyampaikan pesan dan kesan mereka sebagai ungkapan terima kasih dan harapan untuk pejabat yang pindah tugas.

Acara dilanjutkan dengan sambutan dari Bapak Eka Wahyu Apriadi, S.H., M.H., yang semula menjabat sebagai Kasubsi Perawatan Lama dan menjadi Kasi Keamanan Lapas Kelas I Batu Nusakambangan, memberikan sambutan mengenai perjalanan karirnya dan berterima kasih atas dukungan selama berdinass di Lapas Narkotika Purwokerto.

Selanjutnya, Bapak Eka Fitri Setiawan, S.Tr.Pas., Kasubsi Perawatan Baru, berbagi pengalaman karirnya mulai dari menjadi Taruna Poltekip hingga bertugas di Lapas Kelas IIA Manado serta pengalamannya di BPSDM Hukum dan HAM. Beliau juga memohon arahan dan bimbingan dari jajaran Lapas Narkotika Purwokerto dalam menjalankan tugas barunya.

Sambutan selanjutnya disampaikan oleh Bapak Yudi Suhartono, S.E., yang menjabat sebagai Kasi Binadik dan Giatja Baru. Beliau menyampaikan salam perkenalan dan harapannya untuk dapat bekerja sama dengan seluruh pegawai dalam menjalankan tugas dengan baik.

Acara ditutup dengan sambutan terakhir dari Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Riko Purnama Candra. Beliau menyampaikan ucapan terima kasih kepada pejabat yang akan pindah tugas serta memberikan selamat kepada pejabat yang baru. Beliau juga menyampaikan harapannya agar kegiatan di Lapas Narkotika Purwokerto terus berkembang dan memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan pemasyarakatan.

Sebagai penutup, pegawai Lapas Narkotika Purwokerto memberikan kenang-kenangan kepada pejabat yang akan pindah tugas sebagai tanda penghargaan dan perpisahan. Acara ini diakhiri dengan hiburan dari band yang diisi oleh pegawai dan warga binaan pemasyarakatan Lapas Narkotika Purwokerto. Semua peserta acara merasa bahagia dan bersemangat dalam memperingati momen ini, karena acara tersebut merupakan wujud apresiasi dan penghormatan terhadap pejabat yang telah berkontribusi dalam pengembangan Lapas Narkotika Purwokerto. (MAA)